



Lisa BLACKPINK Ungkapkan Cinta Untuk SHINee Saat Konser Mereka di Singapura

Description

Lisa, para member BLACKPINK, hadir dalam konser SHINee yang diadakan di Singapore Indoor Stadium pada 2 Maret. Setelah pertunjukan, SHINee mengunggah foto bersama Lisa di belakang panggung, menunjukkan semangat persahabatan di antara dua grup K-pop yang terkenal tersebut.

Kehadiran Lisa dan juga Sorn dari CLC sebagai penonton konser SHINee menunjukkan dukungan antar artis K-pop yang satu sama lain. Hal ini juga memperkuat ikatan antar grup musik dan menjadi sorotan di media sosial.

Lisa, sebagai perwakilan dari BLACKPINK, menunjukkan rasa hormatnya kepada SHINee dengan hadir di konser mereka. Tindakan ini juga memperlihatkan keterlibatan antar artis dalam industri musik K-pop, sehingga semakin mempererat hubungan di antara mereka.

Dukungan dari artis terkenal seperti Lisa dan Sorn memberikan dampak positif kepada industri musik K-pop. Hal ini meningkatkan eksposur dan popularitas grup musik seperti SHINee, serta menunjukkan solidaritas di antara artis K-pop yang saling mendukung satu sama lain.

Konser SHINee di Singapore disambut dengan antusiasme dari para penggemar, dan kehadiran Lisa serta Sorn menambahkan nuansa spesial di acara tersebut. Dengan dukungan dari berbagai artis ternama, konser musik K-pop semakin memperluas jangkauan penggemar dan menunjukkan kesatuan di antara komunitas musik tersebut.

Kehadiran Lisa dan Sorn dalam konser SHINee merupakan bukti dukungan antar artis di industri musik K-pop. Hal ini mencerminkan semangat persaudaraan dan kolaborasi yang terus berkembang di antara berbagai grup musik populer, sehingga memperkuat posisi K-pop sebagai fenomena global yang terus mendapatkan dukungan luas.

Ringkasan

Lisa dari BLACKPINK hadir di konser SHINee di Singapura! Di konser “SHINee WORLD VI: PERFECT ILLUMINATION,” Lisa hadir sebagai salah satu penonton. Setelah konser, SHINee membagikan foto bersama Lisa di belakang panggung. Sorn dari CLC juga hadir dan membagikan foto grup yang termasuk Lisa di Instagram Stories. Apakah kamu senang melihat kolaborasi antara Lisa dan SHINee? Jangan lewatkan penampilan SHINee di Hong Kong selanjutnya! Bagaimana pendapatmu tentang kejutan kehadiran Lisa di konser SHINee? Silakan berikan komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark